

# Comité Paritario de Hospital San Fernando recibe certificación de bronce de Mutual de Seguridad

El reconocimiento valora el compromiso de todos sus integrantes en actividades relacionadas con la detección y búsqueda de soluciones para prevenir y controlar lesiones o enfermedades de origen laboral.

Los comités paritarios en las organizaciones, sean públicas o privadas, cumplen un rol importante en el ámbito de la seguridad y salud en el trabajo. Bajo esa premisa, Mutual de Seguridad ha implementado un modelo de certificación que permite asegurar el cumplimiento de Decreto N° 44 que regula a estos comités y que entrega una certificación según su categoría. En este caso puntual, el Comité Paritario de Higiene y Seguridad del Hospital San Fernando participó del proceso y fue reconocido en la categoría bronce, en una ceremonia efectuada en la sala MEL del establecimiento.

La jornada contó con la presencia de director (s), Carlos Saavedra Espinoza y parte de su equipo directivo, además de representantes de los gremios locales, junto a los integrantes del comité; asimismo, estuvo presente la gerente de la agencia Rancagua de Mutual de Seguridad, Isabel Ramírez Morales y su equipo.

Isabel Ramírez explicó la importancia de este reconocimiento entregado al comité paritario, ya que cumplió con todas las características establecidas para la categoría bronce en un 100%. "lo que permite valorar aún más su trabajo. Felicitar a este comité que fue uno de los primeros acreditados bajo el nuevo modelo de certificación basado en el decreto 44 a nivel regional".

Por su parte, el director (s) del hospital sostuvo que "el compromiso que entregan los integrantes de este comité, se ve reflejado en las acciones que desarrollan regularmente, más el

trabajo con el profesional asesor de prevención de riesgos del hospital y que todos juntos, son un pilar fundamental para fortalecer las labores preventivas en materia de seguridad en el trabajo. Felicitaciones por este importante logro".

Tras recibir la certificación junto a los integrantes de comité paritario, su presidente Edgar Jara Galaz, manifestó que "este fue un trabajo de todos y todas sus integrantes, quienes aportaron un granito de arena para lograr este objetivo. Agradecer a quienes por uno u otro motivo tuvieron que dejar este comité, a ellos también les hacemos llegar este reconocimiento por su valioso aporte".

**LANZAMIENTO LOCAL DE CAMPAÑA "CUIDATE PARA SANAR"**

A finales de marzo, en Hospital San Fernando se realizó el lanzamiento regional de la Campaña "Cuidate para sanar" impulsada por el Servicio de Salud O'Higgins y Mutual de Seguridad, iniciativa que tiene como objetivo sensibilizar y promover acciones preventivas frente a los riesgos asociados con accidentes cortopunzantes, el contacto con fluidos de riesgo y la exposición a sustancias químicas que pueden provocar dermatitis en el personal clínico.

A nivel local, esta campaña tuvo su lanzamiento posterior al reconocimiento al comité paritario, con palabras de las autoridades del hospital y de mutual donde, además, se realizó la presentación del equipo de trabajo local que ejecutará la intervención en los servicios clínicos y unidades de apoyo.



## HOSTERÍA EL RANCHO

TERMAS DEL FLACO

**MARCIA BRIONES**  
 ATENDIDO POR SU DUEÑA

**Agradecemos a nuestros clientes**  
**Cierre de temporada 1 de mayo**

**+569 55179881**  
 ATENCIÓN WHATSAPP

**+569 53412660**  
 ATENCIÓN LLAMADAS

